Mittwoch, 25. März 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

Landkreis

Wasserversorgung sichergestellt

Das für Trink- und Abwasser zuständige Kommunalunternehmen VE München Ost (VE|MO) mit Sitz in Poing teilt mit, dass die Trinkwasserversorgung sicher ist. Aufgrund der aktuellen Lage habe sich das Umweltbundesamt (UBA) zum Verhältnis von Trinkwasser und Coronavirus geäußert. Wie VE | MO-Sprecherin Susanne Strauch mitteilt, habe das UBA bekanntgegeben, dass die Morphologie und chemische Struktur von SARS-CoV-2 anderen Coronaviren ähnlich sei, "bei denen in Untersuchungen gezeigt wurde, dass Wasser keinen relevanten Übertragungsweg darstellt". Das Risiko einer direkten Übertragung sei sehr gering. VE|MO selbst hat laut Strauch "vielfältige Vorsorgemaßnahmen getroffen, dass dauerhaft Trinkwasser in der gewohnten Qualität zur Verfügung steht." Das Kommunalunternehmen kümmert sich im Landkreis München um die Wasserver- und entsorgung in Aschheim, Grasbrunn, Kirchheim und Feldkirchen.